

Im Rahmen des Deutschunterrichtes wollten wir ein eigenes Hörspiel produzieren. Nur, wie sollte das gehen?

Zuerst hörten wir uns Hörspiele von den „Drei ??? Kids“ und von den „Drei !!!“ an. Anschließend wurden alle Merkmale eines Hörspieles besprochen und festgehalten. Dann ging die Arbeit erst richtig los. In Kleingruppen schrieben wir unser eigenes Hörspiel. Das war gar nicht so einfach: alles miteinander absprechen, sich einig werden, Gespräche schreiben, Geräusche heraussuchen.

Als alles auf Papier stand, kam unsere Hilfe Irene Vanaschen zu uns. Mit ihr nahmen wir das Hörspiel auf und setzten Geräusche dazu. Mit viel Geduld, aber vor allem mit viel Spaß konnten wir tolle Ergebnisse vorzeigen. Wir sind wirklich stolz auf uns!



